

Faveurs attribuées à l'intercession du Serviteur de Dieu, Maurice Tornay

Nous conformant au décret d'Urbain VIII, nous déclarons n'attacher qu'une importance purement humaine aux divers faits merveilleux que nous publions, et n'avoir nullement l'intention de prévenir, à ce sujet, le jugement de la Sainte Eglise.



C'est un devoir de reconnaissance pour moi de vous faire savoir que nous attribuons à l'intercession du chanoine Tornay la rapide et bonne solution d'une affaire très délicate.

27 octobre 1964

Sr B., S.

J'étais très malheureuse, inquiète aussi me sachant profondément touchée (par la maladie), je me demandais si ce n'était pas le bout du rouleau? J'ai beaucoup prié notre ami du ciel (le P. Tornay), il m'a redonné courage et je compte qu'il continue son apostolat sur la famille.

18 décembre 1964

A. B., G.

Depuis quelque temps, une jeune fille avait beaucoup de peine à trouver une bonne place et je me désespérais à son sujet. Dernièrement, devant son dernier renvoi et ne sachant plus à quel saint me vouer, j'eus recours au P. Maurice Tornay, que j'ai prié et invoqué sans cesse, et au dernier moment cette jeune fille a été engagée dans une place qui paraît belle et bonne et surtout où elle se plaît énormément. Alors j'attribue cette faveur au P. Tornay que je continue à invoquer et à prier, car j'ai encore une grande faveur à obtenir, dont je vous ferai part en temps voulu.

8 janvier 1965

M. C., C.

J'ai prié le Serviteur de Dieu Maurice Tornay pour ces grâces que je viens d'obtenir par son intercession: pour une bonne récolte, pour de bons locataires, pour chauffage, pour loyer, etc.

12 janvier 1965

M. M., S.

La santé de notre Mère s'est affermie manifestement depuis que je l'ai confiée à Maurice Tornay. Supposant qu'une sœur doive être hospitalisée pour une opération, j'ai demandé à Maurice Tornay de s'occuper de cela et l'hospitalisation n'a pas été nécessaire.

16 janvier 1965

S. R., M.

Après des jours d'angoisses, le Seigneur a guéri notre cher petit-fils d'une péritonite avec complications. Notre reconnaissances est grande envers le chanoine Tornay pour cette grâce obtenue, après tant d'autres, par son intercession.

25 avril 1965

M. W., N.

Je remercie des grandes faveurs obtenues par l'intercession du Serviteur de Dieu Maurice Tornay

24 mars 1965

A.-H. B.-R., Pétropolis (Brésil)

Par l'intermédiaire du cher Maurice Tornay, j'ai obtenu un grand soulagement dont je suis bien heureuse. Je demande au P. Tornay de continuer sa bienfaisante protection.

Mai 1965

J. D., S.

Dimanche, nous avons une petite réunion d'amis du Grand-Saint-Bernard. Par hasard, je suis tombé en feuilletant un livre, sur la photo du chanoine Maurice Tornay. Le lendemain, c'était les conseils de classes; ayant «raté» ma composition de math., j'ai fait cette petite prière qui est au verso de la photo. Le soir j'ai vu les résultats. J'ai même plus que je demandais. Je vous écris pour vous communiquer cela; je pense que c'est bien une faveur que j'ai obtenue là.

15 juin 1965

J.-L. B., V. (France)

Les personnes qui auraient reçu quelque faveur pas l'intercession du Serviteur de Dieu Maurice Tornay sont toujours instamment priées d'en communiquer le récit au chanoine Charles Giroud, Vice-Postulateur de la Cause, case postale 129, 1920 Martigny.

“ Celui qui aide l'apôtre,
recevra la récompense de
l'apôtre. ”

天
主
保
佑
!

Faveurs attribuées à l'intercession du serviteur de Dieu, Maurice Tornay

Nous conformant au décret d'Urbain VIII, nous déclarons n'attacher qu'une importance purement humaine aux divers faits merveilleux que nous publions, et n'avoir nullement l'intention de prévenir, à ce sujet, le jugement de la Sainte Eglise.

C'est une grande joie pour moi, Révérend Père, de pouvoir vous annoncer que Dieu a exaucé mes prières par l'intercession de son serviteur Maurice Tornay. Dernièrement, ma femme souffrait d'une maladie si grave, que nous dûmes lui faire passer un examen radiographique pour être au clair sur le grand «point d'interrogation». Et voilà que le soir de Noël me parvint la nouvelle que je pouvais aller la chercher à l'hôpital, car il n'y avait rien de grave. Depuis l'été où j'ai passé au Grand-Saint-Bernard et où j'ai pris une image du Serviteur de Dieu, j'ai récité tous les dimanches la prière pour sa béatification. Cela nous a aidés.

26 décembre

F. H., Gross-Umstadt (Allemagne)

Le P. Tornay m'a fait la grâce d'aimer une personne que je jalousais depuis onze ans.

20 janvier 1966

X.

Notre fils ayant des examens à passer et devant le peu de compréhension pour ses problèmes dont il faisait preuve, je prévoyais l'échec total. C'est alors que j'eus l'idée de prier et d'avoir recours à notre bon chanoine Maurice Tornay. Alors, j'ai le plaisir de vous informer que notre fils a réussi ses examens malgré le nombre imposant d'élèves et je suis certaine que c'est grâce au chanoine Tornay qui l'a beaucoup aidé.

mars 1966

X., C.

J'ai prié le Serviteur de Dieu, Maurice Tornay, pour une grâce que je viens d'obtenir par son intercession; il s'agit de la guérison de ma petite fille.

5 mai 1966

X., S.

Les personnes qui auraient reçu quelque faveur par l'intercession du Serviteur de Dieu, Maurice Tornay, sont toujours instamment priées d'en communiquer le récit au chanoine Charles Giroud, Vice-Postulateur de la Cause, Case postale 129, 1920 Martigny.



Tombe du P. Tornay, à Attuntze

De plus en plus nombreuses, des personnes s'adressent au Père Tornay dans leurs difficultés, de tous genres. Elles l'invoquent surtout par *une neuvaine*, faite en son honneur, du 3 au 11 août, jour de sa mort (1949). Nous nous associons à cette neuvaine et unissons nos prières aux vôtres afin que Dieu daigne les exaucer.

